
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(1一区》)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により6月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                   氏 名  日比野 和雄      

質 問 事 項 

 

№  １   

旭平和墓園について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

先日の車中で、「令和５年５月10日から31日まで」、「旭平和墓園の合葬

式墓地使用者募集」、「対象者拡大」、「尾張旭市民以外の方も使用できる

ようになりました」といった電車内窓上広告の文字が目に飛び込んできまし

た。将来にわたり尾張旭市が住みやすい街として発展するためには大切な要

件と考えこの件についてお伺いします。 

 

（１）一般墓地、合葬式墓地の近年の使用状況について 

（２）一般墓地の返還状況について 

（３）市外募集の状況 

（４）一般墓地、合葬式墓地の今後の見込み 

ア 一般墓地の許可について 

イ 合葬式墓地の許可について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                   氏 名  日比野 和雄    

質 問 事 項 

 

№  ２   

森林公園の活用状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 森林公園の活用とにぎわいの創設についてお伺いします。 

本市の特色の一つは健康都市また、森林公園の大部分の存在をもって公園都

市と称してもよいと考えます。過去には、公園発足40周年記念式典を行っ

た。そこでは、長い年月を経た施設の中には、昨今かなり老朽化し、あるい

は機能的にみて現状にそぐわないものが出てきた。このため、質的に改善を

すると同時に再配置を検討する必要に迫られてきた。また、施設利用の多様

化に対処するため、新たな施設が必要と考えられると記されています。 

 一方その中では、森林公園整備基本計画に基づき検討し、利用を図り、名

実ともに充実したいと結んでいます。 

 令和２年には、本市との連携でにぎわいの拠点づくり、利用度向上への仕

組みづくりなどを県関係者に陳情しました。 

森林公園を尾張旭市らしさでの活用、特色を出せないかまた、市東部地域

を活性化するためお伺いします。 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                   氏 名  日比野 和雄    

質 問 事 項 

 

№  ３   

平子の森について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 平子の森については、過去に数々の案、考え、意見が出されてきました。

結論を出すにはまだこれから議論が必要と考えます。 

 そこで以下のことについてお伺いします。 

（１）平子の森の過去の利用状況について 

（２）平子の森の現在の利用状況と利用者の意見について 

（３）平子の森の環境の変化について 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


